

# Mitgliederversammlung der IgGz am 01.12.2013

Von Cathleen Battefeld

Für den 1. Dezember 2013 wurden die Mitglieder der Interessengemeinschaft Gallowayzüchter e.V. zu einer Mitgliederversammlung eingeladen. Meine Eltern und ich machten uns also an dem Tag auf den Weg nach Eudorf bei Alsfeld.

Die Versammlung konnte pünktlich um 11:00 Uhr beginnen. Begrüßt wurden wir von Christian Huhn, der, als erster Vorsitzender, die Versammlung leitete. Christian Sölzer stellte uns seinen Betrieb vor, also wie die ersten Galloways zum ihm kamen, welche Erfolge er mit seinen Tieren hatte und auf welchen Weiden sie fressen. Bei dem nächsten Punkt auf der Tagesordnung handelte es sich um einen Rückblick über das Jahr 2013. Hier wurden die Schauen von einzelnen Mitgliedern noch einmal vorgestellt. Ich durfte unter anderem den Jungzüchterttag vorstellen und erstellte dazu vorab eine Powerpoint-Präsentation mit Bildern.

Da die Grüne Woche ja direkt vor der Tür steht, war dieser Punkt, vor allem wegen dem Sammeltransport, sehr wichtig. Johannes Bock hat für die hessischen Gallowayzüchter einen Sammeltransport organisiert. Das Problem hierbei ist, dass sehr viele Tiere gemeldet wurden und somit sehr wahrscheinlich noch ein zweiter kleinerer LKW fahren muss. Die versammelten Züchter sollten die Ersatztiere, die nicht mitfahren, auf einer Liste kennzeichnen, damit man sehen kann, ob dieser LKW zusätzlich gebraucht wird.

Im nächsten Jahr stehen bei uns, genau wie beim BDG, die Vorstandswahlen an. Hierzu wurde bekannt gegeben, welche Posten neu besetzt werden müssen und welche Vorstände weiter machen.

Unter dem letzten Punkt „Verschiedenes“ wurde zum einen eine Übersicht über die Kosten der Galloway Open veröffentlicht, Neues aus der ZBH, dem BDG und Termine aus 2014 bekannt gegeben.

Nach einem schönen Schnitzel und interessanten Gesprächen sind wir nach Hause gefahren.